

2/2014

BRASS-NEWS

der Musikgesellschaft Immensee

EDITORIAL



Geschätzte Ehrenmitglieder
Geschätzte Freundinnen und
Freunde der MGI
Geschätzte Bevölkerung von
Immensee

An den kurzen Tagen merkt man sehr gut, dass die kältere Jahreszeit begonnen hat. Das heisst für uns Musikanten, dass schon bald das Jahreskonzert stattfindet. Auch dieses Jahr durften wir wieder einen eher nassen, aber musikalisch sehr schönen Sommer erleben. Ende Mai, am Fest der Musik präsentierten wir einen sehr guten Auftritt, welchen die Experten mit hohen 250 Punkten honorierten. Dieser Erfolg wurde anschliessend im Festzelt auch gebührend gefeiert. An der Dorf-Tournee und am Dorffäschтли/Grümpelturnier präsentierten wir uns der einheimischen Bevölkerung in neuem Tenue. Als besonderer Leckerbissen spielte die Grümpel Bänd Goldau, welche für eine tolle Stimmung sorgte.

Und nun stecken wir mitten in den Vorbereitungen für das Jahreskonzert vom 13. und 14. Dezember. Unter dem Motto «S'git nüt wo's nid git», erwartet Sie ein Konzert mit vielen Überraschungen. Hier noch eine Voranzeige für das nächste Jahr: Am 11. Januar 2015 findet der Neujahrsapéro wieder in Immensee statt. Stossen Sie mit uns auf das neue Jahr an!

Zum Jahresschluss danken wir Ihnen ganz herzlich für Ihre Unterstützung, die wir in unterschiedlicher Form erfahren durften. Für die kommenden Feiertage wünschen wir Ihnen ruhige und besinnliche Momente.

Ihre Musikgesellschaft Immensee

Präsident

Felix Knüsel



Unsere nächsten Anlässe und Konzerte

Samstag 13. & Sonntag 14. Dezember 2014

20 / 17 Uhr, MEZHA Immensee

Jahreskonzert

Mittwoch, 17. Dezember 2014

19.30 Uhr, Dorfplatz Immensee

Weihnachts-Ständli

Sonntag, 11. Januar 2015

10.30 Uhr, MEZHA Immensee

Neujahrsapéro Bezirk Küssnacht

Freitag 29. & Samstag 30. Mai 2015

Sepp Knüsel Landmaschinen

Traktorenkonzert

Wir freuen uns jetzt schon auf Ihren Besuch!

Fest der Musik

Ende Mai war es soweit. Die MGI entschloss sich nach einigen Jahren wieder zum Wettbewerb anzutreten. Der Entscheidung fiel einfacher als auch schon, denn das «Fest der Musik» fand in Küsnacht statt. Die Feldmusik organisierte zusammen mit dem Männerchor das kantonale Musik- und Gesangsfest, welches in dieser kombinierten Form zum ersten Mal stattfand. Wir starteten im Modul Konzert, 3. Klasse Brass Band und konnten uns gegen die MG Willerzell behaupten – mit 250 Punkten erreichten wir mit Stolz den 1. Rang.



Dorf-Tournee

Am 14. Juni tourten wir - wie schon 2012 - einen ganzen Tag durchs Dorf. Gestartet haben wir zum Znüni im neu eröffneten Badi-Bistro. Bei strahlendem Sonnenschein zogen wir zum Schulhaus, wo die Feuerwehr uns und die zahlreichen Besucher auf dem Festplatz des Schwingklubs (am Sonntag war Nachwuchsschwingen) bewirtete. Zum Abschluss waren wir im Ahornweg eingeladen, wo wir die Quartierbewohner unterhielten und den schönen Frühsommertag ausklingen lassen durften.



Dorffäschtli/Grümpelturnier

Zum Sommerschluss präsentierten wir, zusammen mit den Hohlgass-Rassler, das beliebte Dorffest mit einem musikalischen, sportlichen sowie geselligen Programmen. Für den Samstagabend war die Grümpel Bänd Goldau eingeladen, welche ihr unterhaltsames Repertoire zum Besten gab. Die Plauschmannschaften waren sehr kreativ und auch das Bierwägeli von Annemarie und David Beeler durfte nicht fehlen.



Militärkonzert

Nach dem Rekrutenspiel im 2012 hatten wir am 14. Oktober die Ehre ein WK-Spiel der Territorialregion 2 willkommen zu heissen. Sowohl Brass-Band-Formation als auch Tambouren boten einen interessanten Konzertabend auf Höchstklass-Niveau mit spannenden Show-Einlagen. Dirigiert wurde das Spiel von Leutnant Fabio Küttel aus Vitznau.



Jahreskonzert

Am Samstag 13. und Sonntag 14. Dezember findet das Jahreskonzert unter dem Motto «S'git nüt wo's nid git» statt. Wie gewohnt begrüßen wir Sie in der Mehrzweckhalle, für das Jahreskonzert ist der Saal wieder mit Tischen und Stühlen vorbereitet. Erwarten sie aber kein Programm in gewohntem Rahmen, dafür würde das Motto einfach nicht passen!

Weihnachts-Ständli

Am Mittwoch, 17. Dezember um 19.30, stimmen wir für Sie auf dem Dorfplatz die Weihnachtszeit ein. Gleichzeitig ist es unser Jahresabschluss, wo wir unseren Partnerinnen und Partnern für die geschätzte Unterstützung im vergangenen Jahr bei einem gemütlichen Essen danken.

Neujahrsapéro

Turnusgemäss findet der Neujahrsapéro vom Bezirk Küssnacht wieder in der Mehrzweckhalle Immensee statt. Stossen Sie mit uns und vielen Einheimischen am Sonntag 11. Januar um 10.30 Uhr auf das Jahr 2015 an.

Brass Event

Das «Kalenderkonzert» vom Juni 2013 ist uns immer noch in positiver Erinnerung. Deshalb freuen wir uns auf das «Traktorenkonzert» am 29. und 30. Mai 2015 bei Sepp Knüsel Landmaschinen. Weitere Details folgen Anfang Jahr.

Neues Tenue-Leger

Das graue T-Shirt und der Pulli sind in die Jahre gekommen. Nach knapp zehnjähriger Tätigkeit haben sie ihren Dienst getan und wurden durch ein elegantes Polo-Shirt sowie eine warme Sweat-Jacke mit MGI-Stick ersetzt. Anlässlich der Dorf-Tournee durften wir das neue Tenue ein erstes Mal tragen und am Dorffäschli offiziell einweihen.

Ein HERZLICHES DANKESCHÖN unseren beiden grosszügigen Gönnern.



Von links nach rechts: Organisator Reto Birchler, Gönner Ruedi Baumann und Hans Brandenburg, Präsident Felix Knüsel

In Memoriam

In diesem Jahr mussten wir Abschied nehmen von unserem lieben Aktivehrenmitglied

Werner Ulrich

Werni war von 1947 bis 1955 und nach seinem Wiedereintritt im 1963 bis 1986 gesamthaft stolze 31 Jahre Mitglied der MGI. Er spielte anfänglich auf dem Flügelhorn und wechselte später ins Bass-Register. Am 1. März 1975 wurde Werner zum Aktivehrenmitglied gewählt.

Wir danken dem Verstorbenen für seine Verdienste für die MGI und werden ihn in liebevoller Erinnerung behalten.

Impressum

Redaktion: Patrick Iten
Gestaltung: Christian Menhard
Fotos: O. Bryner, M. Kündig, S. Iten-Lüthold, P. Iten



www.facebook.com/mgimmensee

www.mgimmensee.ch